
Ce qui me rend

heureux, c'est que

depuis que je laisse

pousser mes cheveux,

je sens le vent les

traverser et les

dresser, et les gens

sourient.

Fabien 19 ans Marseille
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